
Comune ottiene risorse regionali per rete videosorveglianza al parco Pertini: finanzieranno 

l’80 percento dei costi. 

Cesano Boscone, 28 settembre 2022 - L’amministrazione comunale otterrà il finanziamento di 

Regione Lombardia che coprirà l’80% della spesa destinata all’installazione di una rete di 14 

videocamere che permetterà di tenere sotto controllo diversi punti del Parco Sandro Pertini, 

area verde cittadina frequentata quotidianamente da centinaia di persone di ogni età e da numerose 

famiglie. Il Comune aveva presentato il progetto nell’aprile scorso, rispondendo a uno specifico 

bando regionale.  

Grazie al nuovo investimento complessivo di 104 mila euro sarà ampliato il sistema di 

videosorveglianza cittadino a tutela della sicurezza, che oggi a Cesano può già contare su 30 

videocamere a cui presto se ne aggiungeranno altre 23 in corrispondenza degli edifici pubblici. A 

inizio 2023 entrerà inoltre in funzione il sistema di lettura targhe costituito da 4 varchi, 
posizionati in punti strategici del territorio che oltre a consentire la ricostruzione delle dinamiche 
dei fatti, permetterà di risalire direttamente ai soggetti coinvolti attraverso la lettura delle targhe 
dei veicoli in transito. Il costo complessivo del progetto è di circa 92 mila euro di cui il 50% verrà 
finanziato dal ministero dell’Interno.   

La gestione dei varchi e delle videocamere è affidata alla centrale operativa della Polizia locale, 

dove gli agenti possono visionare, registrare e prelevare immagini garantendo controlli in tempo 

reale anche a beneficio delle attività di prevenzione e di contrasto dell’illegalità svolte dalle forze di 

pubblica sicurezza. 

“Grazie al rilevante contributo – commenta il vicesindaco e assessore alla Sicurezza, Salvatore 

Gattuso – estenderemo la rete di videosorveglianza cittadina orientando parte delle telecamere a 

tutela della scuola Da Vinci. La sicurezza si promuove con la partecipazione ma anche con 

strumenti che agevolano il lavoro di prevenzione della nostra polizia locale e delle forze dell’ordine. 

Sarà inoltre molto utile il recente acquisto del nuovo mezzo per i nostri vigili, una unità mobile 

attrezzata, che consentirà di rendere più agevole ed efficace il lavoro degli agenti in città e nei 

quartieri a beneficio della sicurezza dei cittadini”.   

 


